



造形盆栽教室

7月27日(月)、全国造形盆栽美術家協会認定講師の竹田美奈子さん(高岡市)をお招きし『造形盆栽教室』を開催しました。

特別なコケや土もどきの“つち”、染料などを巧みに使い近くで見ても本物と見間違えるくらいの完成度の高い、世界でひとつだけの造形盆栽が完成しました。

受講生からは、「またこの講座をしてほしい!」と、とても好評な教室となりました。



大島地区戦没者追悼式

大島地区戦没者追悼式を8月7日(金)、大門神社の杉岡宮司をお迎えし、忠魂碑の前で行いました。

今回は新型コロナウイルス感染症拡大防止のため参列者を例年の3分の1程度に縮小して執り行い、神事後、大島地区社会福祉協議会長の春日佑治さんが式辞、大島地区遺族会長の津田健志さんが謝辞を述べられ、これからは永遠に戦争のない平和な社会を築こうと誓いを立てられました。



大島絵本館開館26周年記念感謝デー



大島絵本館開館26周年記念感謝デーは、8月23日(日)に開催されました。

今年のステージは、影絵師ジャック・ランドルさんによる影絵パフォーマンス。昔話おむすびころりんをアメリカ版にアレンジした「Oh! No! My Meatball!」というオリジナルストーリーが上映され、大人も子供も影絵の世界に酔いしれました。

出版社の協力で絵本が安く購入できる絵本マーケットは今年も好評で、たくさんの方が買い求めました。

地域振興会は、こんもちやおにぎり、サンドイッチを販売しました。

大島地区消防団総合演習

9月6日(日)に予定されていた大島地区消防団総合演習は、新型コロナウイルス感染症拡大予防の観点から、一堂に会しての開催は中止となり、代わりに、各自衛消防団がそれぞれ小型ポンプの点検・放水訓練を実施し、大島分団が各地区を防火広報巡回する形で行われました。

新しい訓練様式を実施し、改めて新型コロナウイルス感染症の収束と、地域の無災害を願いました。



生涯学習講座

健康体操教室

6月15日(月)から毎週月曜日5回コースで健康体操教室を開催しました。講師は高岡市のスポーツドーム・エアーズの健康運動指導士・湊由美子さん。

参加されたみなさんは、新型コロナウイルスで長期間ステイホームが続き運動不足になった身体をほぐしておられました。



組子教室

7月7日(火)、日本の伝統文化のひとつで彫刻や蒔絵(まきえ)にならぶ木工の装飾である装飾組子細工をつくる組子教室を開催しました。講師は砺波の伝統木工職人の河島隆志さん、亜紀さんご夫婦にお願いしました。

受講者からは、見本を見て「こんな細かい細工、上手にできるかな、難しすぎませんか」などの声もありましたが、講師の丁寧な説明を聞きながら製作を進め、



終了予定時間には全員、見本と比べても見劣りしない作品ができていました。

書道教室

8月19日(水)と26日(水)の2日間、射水市在住の書道家・正橋白鷺先生を講師に書道教室を開催しました。普段なかなか触れることのない“篆書体習字”を体験。書道の基本や篆書の歴史を学びました。

受講生は、一人ひとりお気に入りの一文字を色紙に描いて作品を完成させました。



【お知らせ】

つぎの行事は、新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点や開催会場の都合により中止とさせていただきます。

 大島コミュニティセンターまつり (中止)

 大島そばまつり (中止)

【問合せ先】 大島コミュニティセンター 電話52-6001



広報 おおしま第47号



年4回発行

〒939-0274 射水市小島703番地 大島コミュニティセンター内

◇編集・発行 大島地域振興会事務局 ◇電話(FAX) 52-7910

◇ホームページ <http://sites.google.com/site/oshimaimizu/>

